



**Festival Gunungan Kampung Wisata Basen, Purbayan, Kotagede, Yogyakarta Didukung Dana Keistimewaan, Jadikan sebagai Agenda Tahunan**

**KAMPUNG** Basen merupakan kampung wisata yang berada di Kelurahan Purbayan, Kotagede, Yogyakarta. Eksistensinya sudah diakui Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif sebagai destinasi wisata terkemuka di DIY. Mempertahankan predikat tersebut, masyarakat Basen kerap menggelar berbagai kegiatan mendukung promosi wisata. Salah satunya, seperti Festival Gunungan



**ATRAKSI WISATA:** Salah satu gunungan yang siap diusung dalam Festival Gunungan di Kampung Wisata Basen, Kotagede, Yogyakarta.

## Didukung Dana Keistimewaan, Jadikan sebagai Agenda Tahunan

*Sambungan dari hal 1*

"Festival ini telah kali ketiga," kata Ketua Panitia Muhammad Arifin di sela acara yang berlangsung pada Minggu (25/8). Festival Gunungan diikuti tujuh rukun tetangga (RT) di Kampung Basen. Setiap RT menampilkan gunungan yang berbeda-beda. Disesuaikan dengan ciri khas da-

ri masyarakat setempat. Gunungan kemudian diarak mengelilingi kampung. "Alhamdulillah antusiasme masyarakat sangat tinggi. Di akhir acara, gunungan kami *rayah* (pe-rebutkan, *Red*) bersama," ujarnya. Tahun ini penyelenggaraan Festival Gunungan mendapatkan fasilitasi Dinas Pariwisata DIY dan dukungan dana keistimewaan.

Dukungan itu sangat berarti. Festival Gunungan 2024 ini jauh lebih meriah dibandingkan sebelumnya. Fasilitasi dan dukungan dana keistimewaan itu berdampak positif. Masyarakat maupun wisatawan makin mengenal dengan Kampung Wisata Basen. Arifin ini dukungan tersebut terus diberikan. Dengan demikian, Festival Gunungan menjadi agenda tetap. "Rutin di-

adakan setiap tahun," harapnya. Sebagai kampung wisata, Basen memiliki berbagai potensi. Di antaranya kerajinan perak, kesenian tradisional, dan berbagai kerajinan lain seperti batik. Di samping itu, masyarakat juga memiliki Sanggar Pintar Maharani. Selama ini sanggar tersebut menjadi pusat kegiatan budaya masyarakat Basen, termasuk Festival

Gunungan yang dipusatkan di kompleks Sanggar Pintar Maharani yang berlokasi di RW 04 Basen. Festival Gunungan juga dimirahkan dengan atraksi seni dan wisata. Antara lain menampilkan karawitan Sanggar Pintar Maharani dan berbagai tari tradisional. Dalam acara itu juga diadakan lombagunungan serta lomba display rayahan gunungan. Seluruh acara

itu terselenggara karena kolaborasi panitia dengan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Purbayan. Di bagian lain, Arifin ingin dengan banyak kegiatan menjadikan Basen sebagai kampung wisata bertaraf internasional. Usaha ekonomi produktif masyarakat yang mendukung pengembangan wisata Kampung Wisata Basen juga ikut terangkat. (*inu/kus/fj*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005